

Ignacio García en la primera página de Google y Yahoo

08/10/2013

Los motores de búsqueda de contenido en Internet más populares en España colocan la web y el blog de Ignacio García en la primera página.

Ignacio García es fundador y director de IGGA, un estudio de diseño internacional, con sede en Marbella, que ofrece servicios de arquitectura, ingeniería, planeamiento, diseño de campos de golf, paisajismo, diseño interior y gestión integrada de proyecto en Europa, África, Caribe, Centroamérica y Sudamérica.

IGGA es líder en arquitectura de ocio y una referencia en diseño y arquitectura sostenible de campos de golf modernos, que exporta servicios de arquitectura a una docena de países de cuatro continentes.

La web y el blog de la firma se encuentran en la primera página de los célebres buscadores Google y Yahoo.

Ignacio García afirma que “este premio no es casual”. IGGA presta atención al portal de Internet. Mantiene una estructura de la web accesible, con presencia en los foros apropiados. Edita contenidos originales relacionados con el estudio y publica fotografías reales de sus obras.

“Estudiamos el comportamiento de nuestros clientes y usuarios en la web y aprendemos de ellos”, asegura Ignacio García. Por esta razón, IGGA acaba de estrenar una nueva página web en Internet, con contenido “responsive” y presencia en las principales redes sociales.